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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

ネパール地震災害への対応について、ＲＩ会長ゲイ

リーＣ．Ｆ．ホワンの声明文と、当地区の対

応についてメールが届きました。

当クラブも持ち回り理事会を行い、至急対応

したいと思います。

２．水戸ＲＣ、水戸西ＲＣより会報を受理いたし

ました。

３．結城ＲＣ創立５０周年記念式典が、５月２３日

に開催されます。当クラブは、全員登録と

なっています。ダイヤモンドホールで２時より

受付がはじまりますので、ご参加よろしく

お願い致します。

４．２０１５－２０１６年ロータリー手帳が届いて

いますのでお帰りにお持ち下さい。

５．ガールスカウト茨城２８団より、育成会総会の

案内が届きました。光徳寺にて、５月２３日

７時３０分からとなります。

６．筑西国際友好協会より、ネパール地震の義捐金

２０，５５０円をいただきました。

７．高梁ＲＣよりネパール地震の義捐金２６，０００円

をいただきました。ありがとうございました。

　

55周年記念卓話 藤居彰一 ガバナー

　思いもよらず記念すべき

55周年記念例会で卓話

の機会を頂き光栄に存じ

ます。

　ガバナーとしての経験

も浅く、話の貯えも貧しい

為、ロータリーの適切な

話題をタイムリーに提供

出来る状況には無く、現在思いついて居る内容を

御話し其の責とさせて頂きたいと思います。

　ロータリー活動の代表的プロジェクトとして

“エンド・ポリオ”が挙げられて居ります。御承知

の通り今年度のはじまりには2018年度には完全

終了宣言を出すと宣言されて居ります。

　現状については、毎月発行されている“財団

ニュース”でも報じられて居る通り、常連国の数値

は一進一退の状況が続いて居ります。収束宣言は、

３年間の確認期間が必要な筈ですから、今年度中

には終息させておく必要がある筈です。今迄に伝

前例会報告　第 2656 回　2015/5/20（水）
　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

須藤　茂 様（筑西市長）

関　正夫 様（下館商工会議所会頭）

藤居彰一 様（第 2820 地区ガバナー）

萩原亢雄 様（第 2820 地区パストガバナー）

山崎清司 様（第 2820 地区パストガバナー）

山崎令夫人 様
宮田　宏 様（第５分区ガバナー補佐）

高梁ロータリークラブのみなさん
結城ロータリークラブのみなさん
真壁ロータリークラブのみなさん
下妻ロータリークラブのみなさん
しもだて紫水ロータリークラブのみなさん
筑西きぬロータリークラブのみなさん
岩瀬ロータリークラブのみなさん
ローターアクトクラブのみなさん
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　国際ロータリー第２８

２０地区ガバナー　藤居

彰一様、遠方より友好ク

ラブ高梁ロータリークラ

ブの皆様をはじめ多数の

お客様のご臨席を賜り、

下館ロータリークラブ創

立５５周年記念例会が挙

行されること大いなる喜びです。

　下館ロータリークラブは創立以来「思いやりの

心で」をモットーに奉仕活動を続けてきました。

　いろいろな変化がありますが、我々会員はすべ

てに前向きで下館ロータリークラブの歴史と伝統

を守り、品格を失わず時代を先取りしていく所存

でいます。皆様方の変わらぬご支援・ご鞭撻をお

願いいたします。

　皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申しあげ、

挨拶とさせていただきます。

　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．ＲＩ２８２０地区　藤居ガバナー事務所より



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

健康的な生活が国全体で営まれていた時代を知って

いる人間として、現状を伝え聞くと非正常を正常

に戻すことの難しさを痛感せざるを得ません。

　例にとる事が不適切だとは思いますが、ポリオ

を撲滅させる事に必要なことは何なのかを再度考

えてみると、勿論ワクチン購入の費用が必要なこ

とは当然の事乍ら、何か考えるべき事が他にある

ような気がして、クラブの周年行事にむけるガバ

ナーの卓話としては極めて不適切とは思いつつ話

をさせて頂きました。

　

わって来る話ではポリオ・ワクチン授与を担って

居る方がゲリラやスパイとして射殺されたとか

宗教的迷信の流布により、其の活動が阻害されて

いるとの事です。

　私は会社員の出身ですが、今から48年前に南

アフリカ共和国の火力発電所のコミッショニン

グ・エンジニアとして２年間海外出張し現地に長

期滞在した経験があります。

　当時はアパルトヘイトと言って人種差別が最も

盛んな時期でした。一般的に日本で考えられて居

るような人種差別とは異なり、白人―混血―有色

―黒人の区別は厳密で、少数の白人が絶対的力を

持ち豊富な国の資源管理や富の分配が行われてい

る一方、大多数を占める黒人層は居住場所の制限

を受けるばかりではなく、参政権はもとより教育

を受ける機会も与えられて居りませんでした。

　地理・気候・風土的には日本を全く逆にした位

置関係にあり、資源豊富な温暖な地域であり石油

を除く鉱物資源も豊かで、当時としては白人独占

の国ではありましたが国全体の統制は極めて順調

に実施されて居り、大変健康で平和な国であると

言う印象を持って居りました。

　この様な状況の中で我々日本人は、先の分類から

すると有色（黄色）人種に分類され、多くの制限

を受ける筈の所、当時の南アフリカ共和国を種々

の面で支援している事から“白人”扱いと成り、

生活上も活動上も一斉の制限を受ける事はありま

せんでした。

　御承知の通り、1994年４月にネルソン・マンデラ

率いるアフリカ民族会議が勝利し 1996年には

新憲法が設立されました。

　其の結果、アパルトヘイトも撤廃されましたが、

この間に停滞していた教育水準の格差による各種

弊害があります。

　特徴的には、HIVの蔓延があります。15才～

49才のHIV感染者は21.4％（2004年）、妊婦の

感染率29.5％（2005年）と高いことである。しかも

其の理由は「処女とコンドームを使わずに性交す

れば完治する」或いは「悪い病気は健康な人に伝

染させれば病魔が体から出ていく」と言った呪術

的迷信が流布したことによると言われている。

　勿論人種差別はない事が良いに決まっている

が、全く無責任な捉え方ではあるが極めて平和で
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▼神 山 芳 子さん　55周年おめでとうございます。

▼河 添 康 徳さん　下館RC創立55周年を祝して。

▼小 林 芳 枝さん　下館RC創立55周年を祝して。

▼石 川 真 二さん　55周年記念おめでとうござい

ます。

▼堀 江 　勤さん　下館RC 創立55周年を記念

して。

▼石 川 夏 実さん　55周年記念例会を祝して。

▼前 島 賢 彰さん　下館RC創立55周年まことに

おめでとうございます。

▼鈴 木 健 一さん　下館RC 創立55周年おめで

とうございます。

▼武 井 宏 樹さん　55周年を記念して。

▼長 島 明 伸さん　下館RC創立55周年を祝して。
▼軽 部 正 紀さん　下館RC創立55周年記念例会

を祝って。友好クラブ高梁 RC の皆様ようこそ

下館RCへ。心より歓迎致します。

本日の合計　　67,000 円
累計 1,138,942 円

　
出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

結城RC 50周年記念式典開催
　結城クラブが、５月23日ダイヤモンドホール

にて創立50周年記念式典を盛会に開催され、当

クラブは全員登録で祝いました。

　

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

結 婚 記 念　　 小林芳枝さん
パートナー誕生　　 神山芳子・小林芳枝さん
会 員 誕 生　　 小林芳枝さん

▼萩 原 亢 雄さん　55年のすばらしい業績に深い

敬意を表します。これからも、当分区のリーダー

クラブとしてのご発展をご祈念申し上げます。

▼柏　 和 三（結城）さん
創立55周年おめでとうございます。

▼岡 野 和 視・重 村 秀 一・青 木 常 夫・市 村
　洋（真壁）さん
創立55周年おめでとうございます。

▼渡 邉 正 己（紫水）さん
創立55周年おめでとうございます。貴クラブ

のますますのご発展をご祈念いたします。

▼鈴 木 光 則さん　皆さま下館RC 創立55周年

記念例会にご臨席賜りありがとうございます。

▼早 瀬 浩 一さん　創立55周年記念例会おめで

とうございます。

▼瀧 田 昌 甫さん　名誉会員　関さん、55周年

記念例会にご出席ありがとうございます。

▼日向野　陽さん　下館RC 創立55周年を記念

して。高梁RCの皆さん、遠方のところようこそ

いらっしゃいました。

▼新 井 雅 勝さん　下館RCの創立55周年を記

念して。

▼高 橋 秀 夫さん　下館RC創立55周年を祝して。

沢山のお客様の御来訪ありがとうございます。

▼小 林 一 彦さん　下館RCの創立55周年を祝

して。沢山のお客様の御来訪ありがとうござい

ます。

▼新 井 利 平さん　創立55周年を祝して。

▼関 谷 　徹さん　創立55周年おめでとうござい

ます。

▼加 藤 昌 美さん　下館RC創立55周年を祝して。

▼新 井 和 雄さん　55周年を祝して。

▼司 代 隆 之さん　下館RCの創立55周年を記念

して。

▼百目鬼博行さん　下館RCの創立55周年を祝

して。

▼永 井 啓 一さん　創立55周年記念例会を祝し

て。来賓の皆様ご来訪ありがとうございます。


